

terminé et les revendeurs portent la marchandise dans leur boutique pour la revendre au détail le lendemain le plus cher possible. Cette année au *Cottio*, car c'est le nom que l'on donne à ces enchères traditionnelles, on a vendu 450 quintaux de poissons, dont les plus renommés sont les anguilles ou *capitone* de Comacchio, les esturgeons et les truites des lacs italiens. Par contre le saumon est excessivement rare et s'élève à des prix difficilement abordables, car il se paye en moyenne 18 francs le kilogramme.

— Le cardinal Gotti, préfet de la Propagande, vient de célébrer, le 22 décembre, le cinquantième anniversaire de sa première messe ; et à cette occasion il a reçu de nombreux cadeaux, parmi lesquels est à signaler un calice en or, dont il s'est servi le jour de Noël, où il est allé célébrer les trois messes traditionnelles dans son titre de *Santa Maria della Scala*.

Le cardinal Gotti, génois d'origine, né en 1834, entra tout jeune dans l'ordre des Carmes déchaussés. Et, le 22 décembre 1856, fut ordonné prêtre dans le couvent de Sainte-Anne à Gènes. Il fut ensuite employé par son ordre comme professeur des sciences navales dans le collège préparatoire de la marine, et nombreux sont actuellement les capitaines, commandants et amiraux qui se rappellent ses doctes leçons, et admirent encore la clarté de l'exposition qui était la qualité maîtresse du jeune professeur. En 1869 il fut choisi comme théologien pour accompagner au concile son supérieur général, en 1872 il était procureur général, et en 1880 général des Carmes déchaussés. C'est alors qu'il entreprit un long voyage pour visiter personnellement toutes les maisons de son ordre. Les qualités dont il fit montre pendant son généralat furent telles que, sans le prévenir, et contrairement aux statuts de l'ordre, le Définitoire demanda et obtint du Souverain-Pontife Léon XIII la permission de l'élire à nouveau. Le 18 mai 1892 Léon XIII, qui avait pu apprécier les qualités diplomatiques du général des Carmes, surtout dans la mission qu'il accomplit au Liban, le nomma internonce au Brésil où il resta trois années, car Léon XIII le rappela, et lui conféra la pourpre cardinalice le 29 novembre 1895. C'était une promotion qui sortait des voies ordinaires. Depuis, le cardinal a successivement rempli les fonctions de préfet des Indulgences et Reliques, puis des Evêques et Réguliers, et enfin, en 1902, de préfet de la Propagande, charge la